

Lara Tierra de Oportunidades, una marca de estado

PROINLARA en su propósito de promover las bondades del estado Lara, y convencidos de que esta tierra bañada de múltiples parajes, reúne excelentes condiciones que la hacen factible de apostar a crecer y echar raíces en ella, ha institucionalizado el lema ¡Lara Tierra de Oportunidades!.



Apropiados de este eslogan, el ente de promociones de la entidad ha registrado una marca de estado, ideada para otorgarle certificación a productos de excelencia, así como a la trayectoria, el accionar y proceder de la organizaciones y/o empresas y muy especialmente a la fuerza de trabajo y valores que caracterizan a su gente.

En torno a esto, diversas publicaciones, revistas bilingüe de carácter coleccionable, producciones musicales, herramientas multimedias, trabajos documentales y una serie de micros audiovisuales, entre otros, llevan impresos el sello ¡Lara Tierra de Oportunidades!, como una reiteración de excelencia a la iniciativa del larense y proyección de la tierra del ¡Ná guara! como un estado pujante, que ofrece un abanico de oportunidades para la inversión.